



Spende von der Schützenbruderschaft St. Pantaleon



Dankend haben wir heute die tolle Spende von dem Glühwein- und Reibekuchenverkauf in Roxel um die Weihnachtszeit im letzten Jahr erhalten. Die Schützenbruderschaft St. Pantaleon spendet jedes Jahr den Erlös dieser Aktion für gemeinnützige Zwecke. Wir haben uns sehr gefreut, dass wir dieses Mal die Spende erhalten haben, die sich auf einen höheren dreistelligen Betrag beläuft.

Wir haben natürlich auch Projekte geplant, wie die zweimalige Reitaktion auf dem Reiterhof in den Osterferien. Außerdem möchten wir bald dem Allwetterzoo einen Besuch abstatten und die in Roxel lebenden geflüchtete Frauen, können hoffentlich bald einen Fahrradfahrlernkurs besuchen.

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

21:04:00 12.03.2018

<https://www.fluechtlingshilfe-muenster-west.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=124&teaserId=&pdfview=1>